



大木でコスモス園が開園されました

10月10日(土)～25日(日)、大木まちづくり協議会による「日根荘大木の里 コスモス園」が開園され、今年もたくさんのコスモスが力強く花を咲かせていました。土・日曜日には地元で育てた農作物の販売もあり、たくさんの方が訪れていました。

★募集しています！

広報いずみさでは下記コーナーへの応募を募集中！詳しくは市のホームページへ！

- 表紙モデル
- 新婚カップルの写真
- 同窓会の情報
- 地元企業



さの町場 まちやど実践ワークショップが開催

さの町場に残る遊休不動産を活用して、新たにビジネスを始めるための事業プランを策定する「さの町場 まちやど実践ワークショップ」が11月13日(金)に開催され、参加者のみなさんによる最終プレゼンテーションが11月15日(日)にエブノ泉の森レセプションホールで行われました。



☒ 書購入費を寄贈いただきました

11月12日(木)、長年に渡って図書館へのご寄付をいただいている「国際ソロプチミスト大阪-りんくう」さんより、今回も図書館の購入費として10万円のご寄付をいただきました。市長からの感謝状の贈呈と、昨年いただいた寄付で購入した図書館の報告が行われました。



経済産業大臣表彰の受賞報告

多年にわたるガスの保安確保への功績から、市内の泉鋼管工事株式会社さんが令和2年度ガス保安功労者経済産業大臣表彰を受賞されたことを、11月18日(水)に市長へ報告に来ていただきました。



レスリング西日本学生選手権で優勝

本市在住で、大阪体育大学3年生の前 蘭 深さんが、10月30日(金)～11月1日(日)に堺市で行われたレスリング西日本学生選手権の男子グレコローマン67kg級で優勝されたことを、11月18日(水)に市長へ報告に来ていただきました。



リ バプールFC 1DAYサッカースクールが開催

11月28日(出)、泉佐野南部公園において、「リバプールFC 1DAYサッカースクール in OSAKA 2020」が開催され、幼稚園年長～小学生の子どもたちが、泉佐野市出身の南野拓実選手が所属するイングランド・プレミアリーグのリバプールFCの外国人コーチなどによる直接指導を受けました。



令 和ルネッサンス in 佐野町場が開催

11月21日(出)～23日(祝)、泉佐野ふるさと町家館において、「第16回 笑顔で令和ルネッサンス in 佐野町場」が開催されました。また、古民家が残り、迷路のような町並みのさの町場をガイドさんと歩いて再発見する「佐野町場再発見散策会」も行われました。



南 海泉佐野駅で予約本受取ロッカーを設置

泉佐野駅の切符売り場付近に、図書館の予約本を受け取れるロッカーを設置しました。図書館で予約した本が、泉佐野駅の空いている時間であればいつでもロッカーから受け取れます。みなさんのご利用をお待ちしています。詳しい利用方法については、ホームページをご覧ください。



災 害通訳派遣に関する協定締結式

12月1日(火)、外国人旅行者を対象に通訳ガイド業を展開している泉佐野地域通訳案内士協会と災害協定を締結しました。この協定は、大規模災害の発生が予想される場合や発生した直後に、迅速に通訳人を派遣し、帰宅困難となった外国人観光客への対応などを行っていただくものです。



ス ポーツ施設へコロナ対策用品などを寄贈

12月4日(金)、「NPOアスリートの未来を考える会」さんより、コロナ対策用品としてマスクやサーキュレーター、安定型次亜塩素酸ナトリウム水を市のスポーツ施設へ寄贈いただき、市長より感謝状を贈呈しました。



長 南公民館の駐車場が拡張されました

12月から長南公民館の山側隣地に専用駐車場が拡張し、駐車できる台数が20台から35台に増えました。便利になった長南公民館をぜひご利用ください。